

Accident de Casabona : le site bouclé, un enfant opéré

SAINT-PIERRE. Dans le complexe sportif de Casabona, le bruit sourd de la branche de banyan et les cris paniqués des parents raisonnaient encore, hier après-midi, plus de 24h après le terrible accident. En plein tournoi de rugby, dimanche, alors que des enfants s'amusaient dans un banyan géant, une branche de plusieurs tonnes s'est décrochée, blessant trois enfants de 6, 7 et 11 ans, dont un, le plus jeune, gravement (voir notre édition d'hier). « Ils étaient une quinzaine de gamins à jouer dans les arbres, ils faisaient Tarzan avec les lianes, comme d'habitude... Il y a un adulte qui est allé les déloger une

première fois... Et puis il y en a quelques-uns qui y sont retournés », raconte un entraîneur de rugby qui a assisté à la scène. « *Ce qui m'a marqué, c'est ce bruit sourd... Et puis les hurlements des parents... On était bien une vingtaine à essayer de soulever la branche pour libérer les enfants, mais on n'y est pas parvenu »,* poursuit-il, encore sonné.

Joint par le JIR, le maire de Saint-Pierre, Michel Fontaine, a livré la même version des faits. Selon lui, l'enfant de 6 ans a sans doute chuté avant que cette branche ne se décroche. Souffrant d'une fracture occipitale, la victime a pu être

opérée aujourd'hui, selon M. Fontaine. On ignore de quelles blessures souffrent les deux autres victimes, mais il s'agit, semble-t-il, de blessures légères. Des témoins ont vu une équipe de la mairie de Saint-Pierre s'affairer sur le site lundi matin. Des barrières et des bandes rouges et blanches ont été placées tout autour de l'arbre, pour empêcher l'accès au site. On ignore, pour l'instant, si des plaintes ont été déposées, ou si une enquête a été ouverte pour définir les circonstances exactes de cet accident survenu sur un terrain municipal.

CdC



Dimanche, une branche de plusieurs tonnes s'est décrochée, blessant trois enfants de 6, 7 et 11 ans (photo M.C.).